

El día 27/11/74

Amplio Rechazo al Golpe en Argentina

Organizaciones Juveniles de 10 Partidos Denunciaron el "Giro a la Derecha" del Gobierno y Demandaron un Auténtico Proceso de Liberación Nacional

(AP, UPI y AFP)

BUENOS AIRES, 26 de noviembre. — Organizaciones juveniles de diez partidos y grupos políticos denunciaron un "ostensible giro a la derecha" del gobierno de la presidenta Isabel Martínez, pero simultáneamente exhortaron a mantener a toda costa "el orden constitucional".

El documento, elaborado anoche por las Juventudes Políticas Argentinas, lleva la firma de líderes juveniles del peronismo, de la Unión Cívica Radical (UCR), segundo partido del país, del Partido Comunista y de otros partidos menores.

"Frente a las distintas maniobras impulsadas por la oligarquía, el imperialismo y sus agentes nativos, que intentan desnaturalizar la voluntad popular, reafirmamos nuestra oposición a toda aventura golpista, la defensa de la continuidad constitucional, la defensa soberana de nuestro pueblo y la plena vigencia de las libertades públicas, como el camino más adecuado para hacer realidad lo que el pueblo votó en las luchas por la liberación nacional", dice la entidad juvenil.

Exhorta luego a la "organización y movilización popular", porque "sólo así se derrotará cualquier intento de impedir el logro de la liberación nacional".

Los líderes políticos juveniles mencionan algunos aspectos positivos de la gestión de la presidenta Isabel Martínez, que "deben reafirmarse para evitar que los enemigos de la liberación puedan neutralizarlas, profundizando así el ostensible giro a la derecha que a partir de la muerte del General Juan Perón se advierte en la conducción gubernamental".

En especial, las Juventudes Políticas Argentinas se muestran preocupadas por el auge del terrorismo de ultra-derecha, representado por la "Alianza Anti-comunista Argentina" (AAA), que ha asesinado a casi 40 marxistas y peronistas en los últimos cuatro meses.

DOS ATENTADOS

Entre tanto, un militante de la derechista Juventud Sindical y una vicedirectora de escuela fueron hoy asesinados en atentados separados, al recrudecer el terrorismo en la Ar-

gentina, pese a la vigencia del estado de sitio impuesto hace 20 días.

Por otra parte, las continuas batidas policiales "anti-extremistas" condujeron al desbaratamiento de un pequeño grupo guerrillero y al descubrimiento de planes "subversivos" para atentar contra autoridades nacionales y dirigentes políticos y gremiales dijo la Policía.

Florencio M. Fernández, militante de la JS, fue asesinado esta mañana a balazos mientras aguardaba un ómnibus en la ciudad de Bahía Blanca, distante 680 kilómetros al sudoeste de Buenos Aires, según informó una fuente policial.

Fernández, de 31 años de edad, fue ultimado por varios individuos que luego de descender de un automóvil le efectuaron disparos de ametralladora.

Según el diario La Razón, Fernández estaba vinculado a la custodia del líder de la regional Bahía Blanca de la Confederación General del Trabajo (CGT), Rodolfo Ponce, de extrema derecha.

Mientras en la capital provincial de Santa Fé, a 530 kilómetros al noroeste de Buenos Aires, una poderosa bomba estalló esta madrugada en la casa de Marta M. García, vicedirectora de una escuela primaria, causándole heridas que poco después le produjeron la muerte.

DESMENTIDO DEL ERP

Por su parte, la organización armada clandestina "Ejército Revolucionario del Pueblo" afirmó que ninguna organización guerrillera amenaza a niños ni a maestros, y acusó al gobierno argentino de ocultar a los responsables para instaurar el estado de sitio.

El ERP —declarado ilegal por el gobierno— hizo conocer este desmentido por medio de una verdadera lluvia de volantes lanzados desde los altos de un edificio en las inmediaciones de la avenida Corrientes y la calle Florida, populosa vía peatonal, ante los ojos asombrados de varios miles de peatones.

En el documento que lleva la clásica estrella de cinco puntos, la organización armada clandestina afirma que las madres y los padres, y los trabajadores nada tienen que temer por parte de la guerrilla, que el verdadero enemigo es el gobierno.